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Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº  037/2018 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, para que seja oficiado a VIVO – Grupo Telefônica no 

Brasil, solicitando daquela Empresa que sejam estendidos os cabos de Banda 

Larga e Telefonia até a Estrada 1 (um) do Recanto do Camanducaia, em 

Jaguariúna, Estado de São, uma vez que os cabos já se encontram próximos ao 

local pela rua Pedro Lana, no bairro Vargeão, nas imediações dos Condomínios  

Recanto Jaguary e Portal das Palmeiras. 

Requeiro seja encaminhada cópia ao Poder Executivo Municipal 

e à ANATEL – Agência Nacional de Telefonia. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Hoje os moradores da Estrada 1 do Recanto do Camanducaia tem 

muita dificuldade em acessar a Internet e ter sinal de celulares, sem falar, também, de 

suas dificuldades ligadas aos telefones fixos.  

Tais serviços irão facilitar em muito a vida dessa comunidade, que 

vem crescendo a cada dia. 

Acredito que esta solicitação será bem acolhida pela Empresa Vivo, 

como é praxe acontecer. 

Gabinete do Vereador, 23 de fevereiro de 2018 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 27 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 28 de fevereiro de 2018  

 

 

VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


